

コロナ“第8波”か…大阪は「黄色信号」 北海道で“過去最多”

2022年11月9日 テレ朝ニュース

8日、大阪のシンボル「太陽の塔」が黄色にライトアップされました。新型コロナの警戒レベルの引き上げです。

大阪府・吉村洋文知事：「大阪モデルの黄色の基準、病床使用率20%に達しましたので。本日、大阪モデルの黄色信号を点灯するという判断をしたいと思います」

新たに4325人の感染が確認された大阪府ですが、吉村知事は、「警戒レベルは上げても行動制限の要請はしない」と話しています。

■北海道で“過去最多” 9136人感染

感染者数は、各地で徐々に増えつつあります。

東京都では、先週の火曜日から2145人増え、8665人でした。また、北海道では、過去最多となる9136人の感染が確認されています。

■加藤大臣「第8波念頭に先手先手で」

加藤勝信厚生労働大臣は、“第8波”を念頭に、ワクチン接種の促進などに取り組む考えを示しました。

加藤厚労大臣：「第8波につながる可能性も念頭に置きながら、まずは医療提供体制等の整備。また、私どものほうでやるべきこと。これをしっかりと、先手先手で取り組んでいきたいと考えています」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/a03a4f43947d7b928f3b9529cbffbc1414260fa0>

(「グッド!モーニング」2022年11月9日放送分より)

今日のyoutube紹介下線をクリック

●新型コロナ「第8波入りかけ」 都医師会に危機感

<https://news.yahoo.co.jp/articles/9b7be6c0078f350d90af8b491be2fa2777724ddf>

●【速報】松野官房長官「新たな行動制限は行わない」 コロナ“第8波”に警戒

<https://news.yahoo.co.jp/articles/6cfd9e44b8f425a2e7bf0c8a5578b9d7735a1511>

●「すでに第7派のピークに近い状況」医師が警鐘を鳴らす【福島県】

<https://news.yahoo.co.jp/articles/9a813372c742237e47756139baa288afd243dc3a>

●大野知事「新型コロナ感染防止対策の徹底を」／埼玉県

<https://news.yahoo.co.jp/articles/07cfd72c30f51a8a221c4613e19d3512b11e55c5>

●横浜・山中市長 オミクロン株対応ワクチンの接種を呼びかけ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/7649f4d4066d117d69b35e7c86549d006b97a8b8>

●ワクチンを1兆円分も破棄？ベット確保するだけでウン十万円？すべての問題を暴露しまくる。<https://www.youtube.com/watch?v=NfGgFDcuGKU>

●夫がワクチン接種後3日後に急死 残された妻は4児のシングルマザーに…「夫の無念を晴らしたい」【大石が聞く】

<https://www.youtube.com/watch?v=fUL4XwtT2ZA>

今日のPDF紹介下線をクリッ

●[第8波懸念「オミクロン株ワクチン」いつ追加接種するのがベストか](#)

●[コロナ病床補助金、55億円が過大支給 関東労災病院が22億円分](#)

●[新型コロナ「第8波」予想されるオミクロン亜系統とは](#)